



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**12 de Noviembre de 2009
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Turno de oficio: 30,9 millones sin pagar

NEGOCIO

Mallorca levanta su voz contra el feminicidio de Ciudad Juárez
DIARIO DE MALLORCA

Primera protesta por los Juzgados

DIARIO DE CÁDIZ



Antonio Hernández-Gil, decano de los letrados madrileños. DSS

Turno de oficio: 30,9 millones sin pagar

Madrid

El Colegio de Abogados de Madrid reclama a Esperanza Aguirre los honorarios devengados en 2009

REDACCIÓN
profesionales@neg-ocio.com

Antonio Hernández-Gil y su Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de Madrid cierra filas alrededor de los abogados que asisten en el turno de oficio. El Colegio ha reclamado el pago inmediato de los honorarios correspondientes a las actuaciones de asistencia jurídica gratuita realizadas en los tres trimestres de 2009. El montante total de la deuda supera los 30 millones de euros, sin contar los intereses de demora que también se están reclamando.

Sin fondos

El dicho de "pan para hoy y hambre para mañana" se puede aplicar a esta circunstancia ya que la Comunidad de Madrid aplacó las reclamaciones de los abogados echando mano al presupuesto de 2009. Con ese dinero se pagaron las deudas correspondientes al año 2008. Ahora, como es lógico, no hay

dinero para pagar lo correspondiente a 2009.

El Colegio de Abogados de Madrid realizó, para la asistencia jurídica gratuita, 147.659 designaciones para la defensa de oficio en asuntos judiciales en la Comunidad de Madrid durante 2008; lo que supone llevar a cabo más de 400 designaciones diarias. También se designaron 129.311 abogados en asistencia letrada al detenido y extranjeros, con una media de 350 diarias. En conjunto, el Colegio realizó, durante 2008, una media de 750 designaciones por día. A estas cifras hay que añadir las 162.355 prestaciones de asesoramiento realizadas en los distintos servicios de orientación jurídica.

El Colegio de Madrid califica la actuación de la Comunidad de Madrid como una desconsideración ya que los presupuestos para 2010 vuelve a ser una mera repetición del anterior, sin ninguna previsión que permita hacer frente al desfase producido este año.

Durante el día de hoy, los abogados del turno de oficio se encerrarán en la sede del Colegio de abogados de Madrid como señal de protesta. ♦



SOCIEDAD

Mallorca levanta su voz contra el feminicidio de Ciudad Juárez

*Ayer se presentaron los actos que tendrán lugar
el Día Mundial contra la Violencia de Género*

G. RODAS. Palma.

Denunciar los feminicidios de Ciudad Juárez y la explotación sexual que sufren las mujeres africanas, descubrir la denominada ruta pacífica de las mujeres colombianas y enseñar a defenderse ante una posible agresión sexual o doméstica son algunos de los objetivos que se ha marcado el Consell para el próximo 25 de noviembre, Día Mundial contra la Violencia de Género.

“Hemos creído adecuado mirar más allá de nuestra realidad inmediata”, indicó ayer durante la presentación del programa de actos elaborado por el Consell la consellera de Joventut i Igualtat, Josefina Ramis, quien recordó que los asesinatos de Ciudad Juárez “ni tienen razón de ser ni pueden caer en saco roto”.

Para hablar de una tragedia que afecta a miles de mujeres en Ciudad Juárez desde hace quince años, llegará a Palma Marisela Ortiz, presidenta de Nuestras Hijas de Regreso a Casa, una organización de familiares y amigos de víctimas de los feminicidios que asolan a esta ciudad mejicana del estado de Chihuahua.

Ortiz, maestra de Lilia Alejandra García Andrade, asesinada en febrero de 2001, estará acompañada en la conferencia que impartirá en el Co-



Ramis y Varela. FOTO: LORENZO

legio de Abogados de Palma (día 27, a las 19 horas) de Emilio Ginés, miembro de la Comisión de Derechos Humanos del Consejo General de la Abogacía Española.

Por otra parte, la Capella de La Misericòrdia albergará del 10 al 30 de noviembre una exposición fotográfica que reúne una treintena de imágenes dedicadas a la ruta pacífica de las mujeres colombianas y una videoinstalación de Rosa Mascaró centrada en el tráfico sexual que azota al continente africano.

El programa también incluye un taller de autodefensa para mujeres y una representación teatral.

Primera protesta por los Juzgados

La delegación local del Colegio Provincial de Abogados convoca una concentración mañana en la plaza de San José · Piden la creación del cuarto juzgado, el incremento de la plantilla y las nuevas instalaciones

ARTURO RIVERA / SAN FERNANDO | ACTUALIZADO 11.11.2009 - 01:00

2 comentarios 0 votos    

Llevan años denunciando la precaria situación de los Juzgados y reclamando mejoras sin que hasta el momento hayan conseguido nada. Ahora, han decidido pasar a la acción. La delegación local del Colegio Provincial de Abogados ha convocado para mañana una protesta a la puertas de los Juzgados de la plaza de San José.

Los profesionales están llamados a concentrarse a la una de la tarde para exigir la creación del cuarto juzgado mixto de San Fernando así como la creación de la oficina común de notificaciones y embargos que ya funciona en otras localidades. Reclaman también el lógico incremento de la plantilla de funcionarios que trabaja en estas dependencias, desbordadas de trabajo, así como la definitiva puesta en marcha de las nuevas instalaciones del Palacio de Justicia que la Junta de Andalucía tiene proyectadas desde hace casi una década y para las que el Ayuntamiento cedió en 2003 una parcela en la avenida Constitución, justo al lado de donde se levanta la nueva Comisaría de Policía, que está a punto de ser inaugurada.

El delegado en San Fernando del Colegio de Abogados, Antonio Moreno, recordó el creciente volumen de asuntos judiciales que se tratan en San Fernando. Tanto es así, que el propio informe anual que elabora el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) advierte de la sobrecarga de trabajo que soportan los juzgados isleños y que se sitúa un 60,2% por encima de los citados módulos que marcan la pauta general en toda España.

También el sindicato UGT ha denunciado en varias ocasiones las precarias condiciones de trabajo de los funcionarios. Desde hace años, resultan necesarias unas nuevas instalaciones y un mejor equipamiento así como un cuarto juzgado y el consiguiente incremento de la plantilla que atiende una ciudad que roza los 100.000 habitantes y que, en la última década, ha experimentado un notable crecimiento.

Aunque en varias ocasiones, el Colegio de Abogados se ha planteado movilizaciones y acciones de protesta para denunciar las malas condiciones de los Juzgados, no ha sido hasta ahora cuando se ha convocado la primera de estas concentraciones. "Es la primera ocasión que, con carácter público, se va a reclamar estas mejoras para los juzgados", apuntó su responsable local, el letrado Antonio Moreno.

Las críticas hacia estos problemas de los juzgados han sido también constantes desde el Gobierno municipal, que desde hace años reclama a la Consejería de Justicia que impulse la construcción de las instalaciones proyectadas en la avenida Constitución. En el último pleno ordinario, celebrado hace apenas quince días, los andalucistas consiguieron sacar adelante una moción en este sentido en la que reclamaba a la Junta la puesta en marcha de este equipamiento necesario para la ciudad y reclamado por los profesionales afectados.

2 comentarios 0 votos    

2 COMENTARIOS

2 **jesus** 11.11.2009, 09:56
con el paro que hay como no llaman a trabajar a los miles de personas cualificadas que hay o que los llamen de las BOLSAS DE TRABAJO DE AUXILIARES ADMINISTRATIVOS laborales DE LA JUNTA que sirvan de algo esas bolsas dijo yo que soy interino de la junta y trabajo en otro juzgado y es necesario reforzar todos los juzgados con un auxiliar mas como minimo todos y digo todos de una vez ampliar la plantilla

1 **justiciable** 11.11.2009, 09:18
Considero que el esfuerzo no solo debe realizarlo la administración, dotando a la Justicia de más personal y medios. También debe aprovecharse mejor lo que ya se tiene. Y que el personal y los medios se utilicen adecuadamente. Entrando a trabajar a las 9 o 9. 30 cuando hay que hacerlo a las 8, y saliendo a las 2 cuando hay que hacerlo



Un vehículo de la Policía Nacional, a la entrada del Palacio de Justicia de San Fernando.

coches **Vende tu coche**
en el portal de motor líder en España
www.coches.net



ENCUESTA

¿Cuál es la valoración que hace del servicio de transportes urbanos de la ciudad?

Han contestado 224 personas

- Muy bueno
- Bueno
- Regular
- Malo
- Muy malo

[Ver resultados](#)



FERIA DE SAN FERNANDO 2009
Del 14 al 19 de julio

